

Le premier ministre cubain préconise le renforcement des stratégies de développement provinciales

Image not found or type unknown



Marrero Cruz a insisté sur la mise en place d'un système de travail, à partir du niveau provincial, qui permettrait le contrôle systématique des travaux en cours d'exécution. . Photo :

La Havane, 29 janv (RHC) Au cours d'une réunion avec les autorités de la capitale cubaine, le Premier ministre cubain, Manuel Marrero Cruz, a souligné mercredi l'importance d'avoir une stratégie de développement provincial, et a insisté sur l'utilisation efficace du budget.

Lors de la réunion, le chef du gouvernement a insisté sur la nécessité d'avancer dans les investissements sur le territoire, malgré les limitations financières du pays, en établissant des priorités et en optimisant les ressources.

Lors de la réunion, il est apparu que les principaux travaux pour 2025 à La Havane sont liés au programme de logement, aux hôpitaux et aux secteurs du sport et de l'éducation.

Marrero Cruz a suggéré d'établir un système de travail, à partir de la province, qui permettrait de vérifier systématiquement les travaux en cours.

Les fonctionnaires ont également discuté de l'état d'avancement du projet de sauvetage du Malecon (promenade du bord de mer), ainsi que d'autres installations destinées à l'agrément des familles, telles que le parc Lénine, Expocuba, le palais des pionniers et le zoo national (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375382-le-premier-ministre-cubain-preconise-le-renforcement-des-strategies-de-developpement-provinciales>



Radio Habana Cuba